

Le NFTC des USA salue la réintroduction au Sénat d'un projet de loi pour les voyages à Cuba



La Havane, 27 mai, (RHC/PL).- Le Conseil National du Commerce Extérieur des États-Unis, NFTC, pour son sigle en anglais, a applaudi la réintroduction au Sénat d'un projet de loi levant toutes les restrictions sur les voyages des Étatsuniens à Cuba.

Les ressortissants des États-Unis n'ont pas encore le droit de faire du tourisme à Cuba, ce qui va à l'encontre du libre flux de personnes proclamé par la Constitution des États-Unis.

Un communiqué du Conseil National du Commerce Extérieur rappelle que la majorité des élus au Sénat, 55 sur 100, sont favorables à l'élimination des barrières qui entravent le droit des Étatsuniens de voyager librement à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/130946-le-nftc-des-usa-salue-la-reintroduction-au-senat-dun-projet-de-loi-pour-les-voyages-a-cuba>



Radio Habana Cuba